新幹線プレス器

2022 年 3 月 2 日No.566発行者杉 澤 秀 則編集者教 宣 部

JR東海労新幹線地本

ロシアによるウクライナへの

軍事侵攻反対!!

ロシアによるウクライナに対する軍事侵攻によって多くのウクライナ国民が犠牲になっています。

これに対して、世界各地で戦争に反対する集会が開催されています。日本でもいくつかの団体が戦争反対の取り組みをしています。

今こそ、私たちも労働組合として戦争反対の声を出そうではありませんか。

日本の核武装化、軍事強化を許すな!!

安倍晋三元首相は2月27日のフジテレビ番組で、ロシアのウクライナ侵攻を受けて、米国の核兵器を自国領土内に配備して共同運用する「核共有(ニュークリア・シェアリング)」について、国内でも議論すべきだと発言しています。

また、自民党・高市早苗前総務相は、防衛費について「米欧並みにするならば国内総生産(GDP)の2%で、10兆円規模だ」と述べています。 戦争を機に日本の軍備拡大を許してはなりません。



ロシアの進行に乗じ、「憲法九条で 和が守れるか」と言い出す人たちが いる誤解があるようだ。九条は「戦 をしない」という決意を示したも の。その上で答えたい。九条で平和 は守れます。ロシアにあれば戦争は 起きなかったし、そんな世界をめざ すのが政治と外交でしょう。